Bürgerkongress der Stadt Schenefeld am 22.11.2014



Thema des Workshops:

LSE-Ausfahrt "Achter de Weiden"

Initiatorin / Initiator:

Sören Kober

Diskussionspunkte:

Es bestehen Gutachten /Untersuchungen, welche ausweisen, dass die Verkehrssituation zu einer negativen Ausweitung der Verkehrsdichte als Alternative zu A 23 kommen wird.

Was sind für uns die wichtigsten Erkenntnisse oder Ideen?

Eine LSE-Ausfahrt ist nicht anzustreben. Das Problem der Verkehrssituation ist über die "Fünf-Finger-Kreuzung" zu lösen

Was war sonst noch wichtig?

Herr Dallmann wird in Kürze einen Vorschlag zur Neuregelung der "5-Finger-Kreuzung" vorlegen.